

厚真町こども園つみき
園だより

12月号
令和7年11月30日
園長 井鳥 佳織



《保育理念》

「生きていく力を育む」

《保育目標》

- ・僕らの暮らし 「その人らしさ」「食」「自然との関り」を大切にします。
- ・僕らの思い 「おもいやり」「楽しい」を大切にします。
- ・僕らの挑戦 「一人ひとりのやりたい、やってみたい」「試行錯誤」を大切にします。

『やってみよう会』にむけて

『やってみよう会』のコンセプトは【おうちの人に見てもらおう日】です。このコンセプトを意識しながらも、子ども達にとっては『やりたいこと』をワクワク試行錯誤しながら積み重ねていく→『遊び』です。4月からの園生活での経験や遊びが『やってみよう会』仕様にアレンジされ、新しい形の遊びになっているというイメージです。年長組さんは『お楽しみ会』で楽しんだ映画製作遊びから、さらに進化した『映画製作』に盛り上がっています。

一方この時期、事務室にいる時間帯の3～5歳児担当保育者は『やってみよう会』に向けて頭がグルグル、心はザワザワ。子どもたちと話し合い、試行錯誤しながらもある程度の見通しがつくまで落ち着かない心境なのでしょう。考えること(まとめ)や準備することがどうしても増えるのです。

ただし、子ども達と向き合っている時間は子ども達と「あーでもない?」「こーでもない?」「どうしたらいいかな?」と真剣に試行錯誤し「いいねえ!」「おもしろい!」等とワクワクを共感しています。

子どもと大人の遊びの「あーでもない」「こーでもない」の中には、葛藤や我慢、折り合いをつけるなど、大変なこともあるけど「なんか楽しい・面白い」その先の達成感や手ごたえ。

何事も大変な時もあるけど、楽しい時も必ずある。これが、いわゆる『やりがい』なのかなと思います。この『やりがい』を自分自身の力で気づく、感じた人は『生きていく力』の一つを獲得していることになるのではないかと感じました。

来週土曜日は『やってみよう会』様々な感染症が流行していますが、手洗いなどの基本的な感染症対策を徹底しながら、健康で『やってみよう会』を皆さんと迎えたいと思います。

1号認定園児のお迎え場所が変わります

12月1日(月)から1号認定園児の降園方法が下記のように変わります。また、標準・短時間園児の早退も同様となりますので、ご協力お願いいたします。

- 1, 正面玄関から園内に入り、玄関ホールで待機しているお子さんをお迎えください。
- 2, お子さんを連れ、玄関を出る前に登降園バーコードの読み取り操作をして、降園してください。

集団生活と感染症と子どもとおとな

おがスマでお知らせしているとおり、インフルエンザ A 型と RS ウイルス感染が確認されています。こども園つみきでは、加湿器の設置、環境や玩具の消毒、手洗い、食事の手指消毒などの感染対策をとっています。対策をとりつつも、集団生活において感染拡大を防ぐことの難しさをいつも感じています。

ご家庭におきましては、手洗い、しっかり栄養と睡眠をとる、体調の変化や発熱に応じた対応をとる等のご協力をお願いいたします。

園とご家庭との協力体制で感染拡大を予防し、子どもとおとなの健康を守っていきましょう。



0. 1. 2歳児のある日の様子。こんなにお部屋は広いのに、奥で子ども8人が1人の保育者の周りに集まって遊ぶ1枚。小さい子は特に集まる・密着するので、感染拡大リスクは高まります。

『やってみよう会』

- ◆期 日：12月6日(土)
- ◆会 場：福祉センター 大集会室
- ◆対象クラス：ほし組・にじ組
- ◆日 程
会場集合 9:00
開始 9:15
終了予定 11:00

◆子どもたちの取り組み動画は、ほし組・にじ組の2本のみ上映します。こあら組・ぱんだ組・きりん組の取り組み内容は、日々のポートフォリオや『やってみよう会』のお便りを参考にいただければ幸いです。

当日の動画は、後日つみき YouTube にて配信いたします。

12月の予定

- 2日(火) やってみよう会総練習
- 3日(水) 内科検診
- 5日(金) 三菱マテリアル様 ツリー寄贈
やってみよう会前日準備
- 6日(土) やってみよう会
- 11日(木) そら組改造ワークショップ～12日(金)
- 15日(月) 小学校交流(2年生):(きりん組)
- 18日(木) 収穫祭(きりん組)
- 24日(水) クリスマス会
- 25日(木) 避難訓練(不審者)
- 30日(火) 年末休業～1/4(木)

